

令和4年3月25日

四国横断自動車道「宿毛内海道路（宿毛新港～一本松）」、阿南安芸  
自動車道「奈半利安芸道路（安田～安芸）」の新規事業化に係る  
知事コメントについて

このことにつきまして、下記のとおり知事コメントを公表いたします。

記

本日、国土交通省から、来年度の予算が発表され、四国8の字ネットワークの四国横断自動車道「宿毛内海道路（宿毛新港～一本松）」と阿南安芸自動車道「奈半利安芸道路（安田～安芸）」が新規事業として盛り込まれました。

新規事業採択時評価の手続きにおいて、両区間とも第三者委員会で妥当との判断をいただき、新規事業化に至りましたことを大変うれしく思っております。

国土交通省はもとより、沿線自治体や関係者の皆さまのご尽力に心より感謝申し上げます。

四国8の字ネットワークは、平時には地域経済の活性化を後押しする社会資本として、また災害発生時には円滑な救援活動等を支える命の道として、大変重要な役割を担います。

今後、両区間の整備が進み、本県と隣接する愛媛県、さらには関西圏とのアクセス性が向上することで、地域の特産物の販路拡大や観光拠点への誘客促進に加え、大規模災害時における「緊急輸送道路」の確保につながるなど、地域防災力の向上にも大きく寄与します。

県としましては、引き続き、事業が円滑に進められるよう、沿線自治体や関係機関と連携して取り組むとともに、インターアクセス道路の整備を推進することで、整備効果の早期発現に努めてまいります。